

A.L./EUROPA PRESS

■ CARTAGENA. Si esta fue una movilización previa a la huelga general, se espera que en septiembre no se eche mucha gente a la calle para protestar contra la recientemente aprobada reforma laboral. Aún así, la indignación entre los participantes crece y continúan exigiendo que se cancele esta medida aprobada por el Gobierno central denunciando que se trata de una manera de favorecer la contratación temporal y el despido de los trabajadores fijos.

Así, varios cientos de personas se echaron a las calles de Murcia en protesta por estas medidas, exigiendo también que se lleve a cabo una reestructuración del mercado laboral pero que no perjudique a los trabajadores. De hecho, los manifestantes aseguraron que con este "decretazo" se favorece a los empresarios en detrimento de los trabajadores.

Con las palabras 'Así, no' en la pancarta se encabezaba la manifestación por toda la Gran Vía tras la que iban el secretario general de UGT, Antonio Jiménez, y el secretario general de CCOO, Daniel Bueno. El lema de la protesta era 'despido más fácil y más barato, así no' y fue una prueba para la huelga general que se celebrará en septiembre.

Así, Bueno confió en que tras la huelga general "se pueda cambiar el rumbo de esta situación" y denunció que la salida de la crisis económica se

Aumenta la indignación entre los manifestantes contra el decretazo

Varios cientos de personas protestaron contra la reforma laboral



Varios cientos de personas atravesaron la Gran Vía como preludio a la huelga general. JUAN CARLOS CAVAL

está cebando con los trabajadores en vez de con la economía sumergida, las ventas de capital, el fraude fiscal.

Por su parte, el secretario general de UGT señaló que con esta movilización se pretende que el Gobierno nacional se dé cuenta de que así "no se puede gobernar, con oscurantismo, improvisación y decretazos".

Jiménez apuntó que "con este camino no se saldrá de la crisis", y añadió que "nos quieren imponer una reforma perjudicial para los trabajadores regresiva". Por todo ello, Jiménez señaló que hay otras medidas que se



UGT y CCOO fueron los convocantes. JCCAVAL

pueden poner en marcha para que las clases más desfavorecidas "no sean las que paguen el pato de la crisis".

"No podemos consentir el despido fácil y barato, ni seguir permitiendo una temporalidad injustificada ni la congelación de las pensiones, ni el recorte generalizado de prestaciones sociales y de salarios", sostuvo.

Además, el portavoz regional de IU, José Antonio Pujante, también se unió a esta manifestación e informó de que gracias a una propuesta de su partido político se debatirá el próximo 21 de julio esta reforma laboral.

Comienzan las rebajas de forma oficial

EUROPA PRESS

■ MURCIA. Las consejerías de Universidades, Empresa e Investigación y de Sanidad y Consumo, responsables en materia de comercio y consumo, respectivamente, han informado de que el periodo oficial de rebajas de verano comienza hoy, 1 de julio, y se prolonga hasta el 31 de agosto. Los establecimientos serán los encargados de determinar la duración de este periodo de rebajas, que podrá ir de una semana, como mínimo, a los dos meses, según informaron fuentes del Gobierno regional en una nota de prensa. Tanto los técnicos de la Dirección General de Comercio y Artesanía, como los de la Dirección General Atención al Ciudadano, Drogodependencias y Consumo velarán para que consumidores y comerciantes se beneficien de estas rebajas estivales con las mayores garantías. Entre ellas se encuentran que los comercios especifiquen el inicio y el final de las rebajas, que los objetos de venta hayan estado incluidos con anterioridad en el 'stock' del establecimiento y que los artículos a precio normal y a precios rebajados, han de estar separados.

EN BREVE

VEHÍCULOS

Recuerdan la importancia de tener bien conservados los neumáticos

La Consejería de Universidades, Empresa e Investigación inicia una campaña en la que se concienciará a los ciudadanos sobre la necesidad de comprobar el estado de los neumáticos en centros especializados para evitar

accidentes y mejorar la eficiencia energética y el confort de los vehículos. Esta acción tiene su origen en las mesas de impulso empresarial por sectores dedicadas a servicios auxiliares del metal y, además de dinamizar la

actividad de 383 talleres de la Región inscritos en la especialidad de reparación de neumáticos, tiene el objetivo de mejorar la seguridad vial. De hecho, un estudio de la Universidad de Murcia (UMU) constata que el mal estado de los neumáticos estuvo detrás de casi el 60 por ciento de los accidentes con víctimas cuya causa es achacable a un fallo del vehículo.

ENERGÍA

El gas natural subirá a partir de hoy un 8,1%

El precio del término variable de la Tarifa de Último Recurso (TUR) del gas natural se situará a partir de hoy en 4,195204 céntimos por kilovatio hora (kWh) para los consumidores de la T2, lo que supone un incremento del 8,1% con res-

pecto al del trimestre anterior. El precio recogido en la revisión de la TUR es antes de impuestos, por lo que no incluye el incremento en el IVA del 16% al 18% que se aplicará en julio y que encarecerá el recibo final. El usuario de tarifa T2 al que se aplicará el incremento en el término variable del 8,1% tiene un consumo de entre 5.000 y 50.000 kWh al año.

Sucesos

Casi 3.000 personas se beneficiaron de las becas Séneca

El consejero de Universidades, Salvador Marín, presentó en el patronato de la Fundación Séneca el balance de resultados de los programas de apoyo a la investigación y la ciencia, de los que el año pasado se beneficiaron casi 3.000 personas.